



Convocation à l'assemblée générale ordinaire de la FARS –
Fédération des arts de la rue suisses
le 2 décembre 2014 à 18h30
au Théâtre de Poche, Rue Haute 1, à Bienne

Partie officielle

1. Acceptation de l'ordre du jour
2. Acceptation du PV de l'assemblée générale de Lausanne
3. Rapport du Président
4. Rapport du caissier
5. Décharge du comité sortant
6. Admissions / démissions
7. Modifications des statuts au chapitre des membres
8. Présentation des projets à venir
9. Budget 2015
10. Election du nouveau comité
11. Divers

dès 20h :

Présentation de nos invités :

la SUISA (société suisse de gestion des droits d'auteur liés à la musique)

- *Comment déclarer ses prestations musicales ?*
- *Collaborations possibles avec la FARS*
- *Vers un tarif spécial pour les arts dans l'espace public ?*

Pour des raisons d'organisation, merci de bien vouloir confirmer votre présence à l'AG à Mathias Gautschi, par le mail : secretaire@federation-arts-rue.ch. Des propositions d'ajouts à l'ordre du jour peuvent également lui parvenir à la même adresse avant le 30 novembre.

Si vous connaissez des personnes intéressées à participer à cette séance, n'hésitez pas à leur faire passer la présente convocation.

Au plaisir de vous rencontrer lors de cette AG, nous vous envoyons nos cordiales salutations.

Au nom du comité de la FARS
Mathias Gautschi, secrétaire